

Ricardo Monreal refuta al senador Higinio Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).-“No, no tiene razón Higinio, la verdad es que el Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y el gobierno del presidente López Obrador hace 6 años recibieron un país hecho pedazos y la lucha ha sido incesante, constante, sin tregua, no puedo secundar las afirmaciones del senador Higinio en donde sí hay dificultades, nadie los puede negar, pero vamos a vencerlas y vamos a derrotar la violencia que hay en el país”, reiteró el diputado morenista.

Optimista **Ricardo Monreal**, líder de Morena en **Cámara de Diputados** dice que no coincide con el senador de su partido, Higinio Martínez, luego de que este asegurara que el país vive un horror por la violencia tras las matanzas ocurridas en el país, no solamente fue Higinio Martínez, fue también --el hermano-- el senador Saúl Monreal, quien reconoció ayer básicamente lo mismo que el senador mexiquense.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8772?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8772&authkey=!ANLkixnqVNPO4s0&ithint=video&e=FdbBGd>